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AVIS DE MOTIONS

M. Monk—Vendredi prochain—Question—
1. En 1909 Napoléon Warren était-il employé comme inspecteur de travaux publics 

ou surveillant aux Sept-Iles par le gouvernement ?
2. Ce Napoléon Warren a-t-il surveillé la construction d’une cage de quai à 

Saint-Joseph Letellier, Sept-Iles, dans le comté de Saguenay, pendant l’été de 19091
3. A-t-il fait un rapport sur la dite construction ? Etait-ce un rapport écrit 1 

Le rapport en question approuvait-il la dite construction ?
4. La dite construction s’est-elle écroulée ou défaite?
5. Quelle fut la cause du dit écroulement ?
6. Combien a coûté la construction de la dite cage de quai?
7. Combien a coûté la réparation après l’écroulement d’icelle?

M. Edwards—Vendredi prochain—Question—
1. Dans le cours du mois de juin 1911, quelles ont été la quantité et la valeur des

produits suivants, importés des Etats-T nis en Canada pour consommation domestique, 
savoir : beurre, œufs, fromage, pommes de terre, autres végétaux, lard fumé et jam
bons, autres viandes fraîches et salées respectivement, volaille, fruits, moutons et 
agneaux ? x

2. Dans le cours des mois de janvier et février 1911, quelles ont été la quantité et 
la valeur des produits suivants, importés des Etats-Unis en Canada pour consommation 
domestique, savoir : beurre, œufs, fromage, pommes de terre, autres végétaux, fruits, 
moutons et agneaux ?

3. Dans le cours des mois de janvier, février et juin 1911, quelles ont été la quan
tité et la valeur du beurre et des viandes importés de l’Australie et de la Nouvelle- 
Zélande pour consommation en Canada ?

M. Edwards—Vendredi prochain—Question—Dans le cours des mois de janvier, 
février et juin 1911, quelles ont été la quantité et la valeur de la crème douce, du lait 
frais et de la caséine exportés du Canada aux Etats-Unis?

M. Jameson—Vendredi prochain—Question—
1. Depuis 1896 (inclusivement), quelle somme a 

département des Finances pour le fonds des matelots malades ?
2. Au cours de la même période, quelle somme a été dépensée chaque année pour 

le soin des matelots malades ?
3. En rapport avec ce fonds, de combien les recettes ont-elles dépassé les dépenses, 

depuis 1896?

M. Middlèbro—Vendredi prochain—Question—-
1. Quels contrats, s’il en est, ont été accordés pour la construction de navires des

tinés à la marine canadienne, et à qui? '
2. Quels sont les détails de ces contrats, les noms des entrepreneurs, la description 

des navires, le montant mentionné dans chaque soumission, etc.
3. S’il n’y a pas eu de contrats d’accordés, quand le gouvernement se propose-t-il 

de demander des soumissions, et pour quelle espèce de navires ?
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